

## Léonie Guerra schrammt knapp am Finale vorbei

**Reiten** Am Wochenende stand für Léonie Guerra an den Nachwuchs-Europameisterschaften im französischen Fontainbleau die Einzelprüfung an. Bereits unter der Woche stand die junge Schaanerin im Einsatz. Beim Teamwettkampf schaffte sie es mit der Schweizer Dressurmannschaft auf den guten achten Schlussrang. In der Einzelprüfung am Samstag zeigte Guerra erneut eine sehr starke Leistung. Gemeinsam mit ihrem Pferd Anton schaffte sie es auf den sehr guten 19. Schlussrang. Das ärgerliche an diesem Ergebnis: Die ersten 18 Reiter qualifizierte sich für das Kürfinale. *(red)*



Léonie Guerra mit Anton. Bild: pd